

### El sueño de Marta García: ser piloto de Fórmula 1



A los nueve años, en una excursión con su padre a un circuito de karting, Marta García descubre su sueño. En el momento de ver el circuito, la carrera<sup>1)</sup> y la competición, le dice a su padre: “Papá, yo quiero hacer esto y ser piloto de Fórmula 1”.

(1) Marta empieza en el deporte de carreras de coches desde las categorías femeninas más bajas. Al final llega a ser una de las mejores pilotos de la *W Series*, la categoría femenina más alta. En esta categoría, su primer éxito es en el circuito de *Norising* en Alemania. Y en su primer año en la *W Series* termina en cuarta posición en la clasificación general.

(2) Ahora, su sueño de llegar hasta la Fórmula 1 está más cerca porque ha firmado un contrato para ocho carreras. Estas ocho carreras son en los mismos circuitos que las carreras Fórmula 1 de los pilotos masculinos. “Al estar en los circuitos de la Fórmula 1, espero tener más visibilidad<sup>2)</sup>. Esta visibilidad me ayuda a encontrar patrocinadores, personas que quieren invertir<sup>3)</sup> dinero en mí”, dice Marta.

*adaptado de: www.rtve.es, 15-11-2020*

noot 1 la carrera = hier: de race

noot 2 la visibilidad = hier: de bekendheid

noot 3 invertir = investeren